

Nota 22/2022

Ciudad de México, 01 de mayo de 2022

SEMANA NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Los días 25, 26 y 27 de abril del presente año, esta Organización Sindical participó en las mesas de trabajo en el marco de la Semana Nacional de Seguridad Social convocada por la Comisión de Seguridad Social de la LXV Legislatura de la Cámara de Diputados.

Se convocó a sindicatos y asociaciones de jubilados y pensionados para plantear temas relacionados con los derechos a la seguridad social y conocer los puntos de vista de las personas que representan a los trabajadores.

Dentro de las ponencias se destaca la participación de entre otros del Diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Mtra. Luisa María Alcalde Luján, Secretaria de Trabajo y Previsión Social, Dr. Pedro Mario Zenteno Santaella, Director General del ISSSTE, Mtro. Zoé Alejandro Robledo Aburto, Director General del Instituto Mexicano del Seguro Social y Lic. Arturo Alcalde Justiniani, Abogado Laboralista y asesor del SUNTBANOBRAS.

Se señaló que existen grandes retos dentro de la rama del bienestar social con la aspiración de llegar a una cobertura de salud de alcance general, se tiene ya un plan de trabajo por parte del Gobierno para lograr a mediano plazo la integración de un sistema unificado de cobertura universal de salud a nivel federal, en este sentido está en desarrollo un programa piloto para que a través del IMSS bienestar en Nayarit, se pueda dar acceso a los sectores que no cuentan con un esquema de salud tradicional.

Para enriquecimiento y contar con mejores fuentes de información se escucharon ponencias de destacados panelistas de otras partes del mundo que compartieron sus experiencias e instrumentos que permitan apoyar el desarrollo de los institutos de salud a nivel global.

Asimismo, se planteó el tema de las pensiones como parte de previsión social, se expusieron planteamientos para la implementación de un modelo que permita una pensión digna a largo plazo con una base sostenible. El primer paso se logró a través de la pensión universal para adultos mayores implementada por la presente administración.

Se resaltó que estos tópicos no son de rápida resolución, pero solo a través de este tipo de foros se pueden conocer las posturas de los diferentes sectores que integran la seguridad social del país y así identificar las áreas de oportunidad que puedan beneficiar a los trabajadores.



Atentamente

Comité Ejecutivo